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ПОЛНИЛИ ПЛАН ОЗИМОГО СЕВА. ОНИ ПОДГОТОВИЛИ ПОЧВУ И УЛОЖИ
ЛИ СЕМЕНА ОЗИМОИ РЖИ НА ПЛОЩАДИ 120 ГЕКТАРОВ.

Ускорение: единство слова и дела

КАКОВЫ УСЛОВИЯ—ТАКОВА ОТДАЧА
В разгаре уборочная стра

да. Труженики агропрома 
стремятся наиболее эффек
тивно использовать каждый 
час, чтобы в срок и без по
терь убрать урожай. Мед
лить в эти дин нельзя, рит
му жатвы подчинено все!

С таким настроением вы
езжали на зерновое поле и 
механизаторы совхоза «Се
вер». Подготовили комбайны, 
настроились на деловой лад, 
решили провести первую в 
пятилетке ускорения убороч
ную кампанию, что называ
ется, на высшем уровне.

Однако, тяжеловат оказал
ся старый «багаж», от кото
рого так и не смогли осво
бодиться организаторы про
изводства хозяйства после 
партийного съезда. Так же. 
как и в преды дущ ие годы, 
с большим опозданием были 
доведены до механизаторов 
условия соревнования, по- 
прежнему сквозь пальцы 
смотрят и директор совхоза 
В. А. Воропаиов. и руково
дители производственных 
подразделений на создание

элементарных условий для 
работы участников страды.

Судите сами: дли того, 
чтобы заправить комбайн го
рючим, механизатору прихо
дится ехать за пять километ
ров в совхозные мастерские. 
Потому, что бензовоз неис
правен и никто не позаботил
ся о его восстановлении. Не
трудно подсчитать, сколько 
того же горючего потратит 
комбайнер на десятикнломет- 
ровый порожний пробег, 
сколько он мог намолотить 
ячменя за это время. И так 
каждый день и. между про
чим. — каждый год!

Кроме того, о поле тру
дятся не пять комбайнов, как 
было предусмотрено, а три. 
Потому что не смогли в сов
хозе как следует подготовить 
к уборке урожая сушильное 
хозяйство, с первых дней на
чали ломаться сортироваль
ные машины н механизато
рам нет смысла набирать 
ударные темпы — пусть 
лучше зерно лишний день 
простоит в колосе, чем б>- 
дет преть в кузове машины

или сыром складе.
Механизаторы считают, 

что при нормальной организа
ции труда они уже убрали бы 
весь ячмень и заканчивали 
уборку ржи. На ржаное поле 
они смогли выехать только 
19 августа, с опозданием в 
три—четыре дня. Надо ли 
повторяться, что значит в 
уборочную рабочий день...

Между прочим, от темпов 
жатвы зависит оплата труда 
механизаторов, качество се
мян для будущего урожая и 
т. д. Напрашивается вопрос: 
неужели нельзя было подго
товить как следует сушиль
ное хозяйство, обеспечить 
заправку в поле, подвезти 
комбайнерам горячий обед, о 
котором они и не мечтают? 
Это в общих чертах. Если 
коснуться частностей, кото
рые снижают темпы уборки, 
то... становится ясно, что в 
совхозе «Север» не думают 
и. похоже, думать не соби
раются о перестройке.

Н. АЛЫКОВ, 
корр. «Ленинского зна
мени».

ЗЙ МИР, ЗЙ РАЗОРУЖЕНИЕ

Августовский комплекс поле- 
пых работ — всегда серьезный 
экзамен для земледельцев. Осо
бенно ответственен он нынче, в 
условиях экономического экспе
римента, в первом году пятилет
ки ускорения, когда на практи
ке проверяется умение руково
дителей н специалистов, коллек
тивов хозяйств работать по-но
вому, творчески.

Главная сложность момента в 
том, что все работы — продол
жающуюся заготовку кормов, 
начавшуюся уборку зерновых, 
льна, корнеплодов и картофе
ля, сев озимых н вспашку зя
би — необходимо провести в 
сжатые сроки одним и тем же 
составом механизаторов.

Б настоящее время обста
новка на полях характеризует
ся как чрезвычайно сложная. 
Затянувшаяся зеленая жатва 
задержала начало уборочной 
страды. Запасено кормов в 
кормовых единицах 78 про
центов к заданию. Прирост же 
за предыдущую неделю соста
вил по району всего пять про
центов. Невыкошеннымн оста
лись 3000 гектаров естествен
ных сенокосов, ждут своей оче
реди вторые укосы трав.

В условиях нынешнего лета 
все хозяйства имели реальную 
возможность выполнить зада
ния по закладке сенажа. Одна
ко вместо плановых 15 тысяч 
тонн заготовлено его по району 
11376 тонн. Ничем не оправдан 
тот факт, что 100 гектаров по
севов многолетних трав в кол
хозе «Никольский», например, 
заложены на силос, а не на се
наж. Возможности для заготов
ки сенажа есть н сейчас, но 
они не используются.

Мало сена в колхозах «Вели- 
подворье», «Никольский», «Ро
дина» — от 49 до 57 процентов 
задания. Всего по 4,1 центнера 
кормовых единиц в расчете на 
условную голову скота запасе
но на предстоящую зимовку в 
колхозе «Память Ленина», и  в 
целом по району заготовлено 
кормов меньше, чем на эту да
ту в прошлом году.

С опозданием началась убор
ка зерновых. Если в  предыду
щие годы с первых дней стра
ды в работу включалось боль
шинство комбайнов, то нынче— 
только около 50. Медленно уве
личивалось их число и в сле
дующие дни. Ячмень сорта 
«отра» поспел к уборке на 
всех площадях, начались поте
ри, однако и в минувшие вы
ходные на полях района рабо
тали еще не все уборочные аг
регаты. Хуже того, бывают слу
чая простоя комбайнов в хоро

шую погоду, как. к примеру, в 
колхозе «1-е Мая». Все это ве
дет к потерям.

Темпы жатвы в ряде хо
зяйств сдерживает неподготов
ленность зерносушилок. По 
этой причине простаивают в по
ле комбайны с полными бунке
рами в колхозах «Большевик» 
и «Мосеево», совхозах «Север» 
и «Погореловский».

Не все хозяйства обеспечива
ют себя качественными семе
нами нового урожая. Выполни
ли план засыпки ячменя или 
близки к этому в колхозах име
ни Ленина, «Заветы Ильича», 
«1-е Мая», «Великодворье», 
совхозах «Погореловский» и 
«Тотемскнй». Хуже обстоят де
ла в колхозах «Память Лени
на», «Путь к коммунизму», 
«Большевик». А в колхозе «Мо
сеево» семена ячменя второй 
репродукции использовали на 
фураж.

В последние годы ослабили 
земледельцы внимание к возде
лыванию льна, забыли о раз
дельном способе его уборки. 
Работы на льняном поле толь
ко начинаются. Каждому хо
зяйству предстоит обеспечить 
себя семенами льна, сдать их 
и тресту государству. Из года 
в год затягиваются у нас сро
ки сева озимой ржи. Причины 
самые разные приводят в оп
равдание — не хватает людей, 
техники, не освободились поля. 
В результате же нарушаются 
агротехнические сроки, снижа
ется эффективность проводимых 
агроприемов.

Положение сложное. Основ
ная причина в том, что не. смог
ли руководители н специалисты 
в ряде вышеназванных хозяйств 
проявить в полной мере своей 
организующей н мобилизующей 
роли, не использовали тот 
ударный настрой, с которым 
начали полевые работы первого 
года пятилетки ускорения зем
ледельцы района. В большин
стве хозяйств не на высоте ра
бота с людьми. Скажем, участ
ники жатвы в колхозе «1-е 
Мая» и совхозе «Север» не 
знают не только о дополнитель
ной н натуральной, но н о том, 
каков порядок основной оплаты 
своего труда.

Выращенный в трудных усло
виях урожай необходимо спа
сать. Ни один грамм зерна не 
должен пропасть на пути с поля 
в закрома. Для этого следует 
использовать все моральные и 
материальные рычага социалис
тического соревнования, воз
можности, предоставленные эко
номическим эксперямеитом.

Труженики нашего района, 
как и все советские люди, це
ликом н полностью поддержи
вают Заявление Генерального 
секретаря ЦК КПСС М. С. Гор
бачева о продлении односторон
него моратория на ядерные 
взрывы до конца текущего го
да. В трудовых коллективах 
предприятий, организаций н хо
зяйств проходят митинги н со
брания, на которых тотьмнчн 
выражают горячее одобрение 
миролюбивой политики КПСС 
и Советского государства, при
нимают решения один день от
работать безвозмездно, перечис
лив средства в Советский фонд 
мира.

Митинг в центральной брига
де совхоза «Север» был непро
должительным — ведь в убо
рочную счет идет на минуты.

Зато слова выступавших — ря
довых тружеников, специалис
тов хозяйства были весомыми, 
идущими от всей души. Рабо
чая животноводческого комп
лекса В. А. Сабирова, мать 
пятерых сыновей, подчеркнула, 
что полностью согласна с За
явлением Михаила Сергеевича 
Горбачева о продлении односто
роннего моратория на ядерные 
испытания. Считая, что надо за
клеймить позором господина 
Рейгана за приверженность к 
политике атомной дубинки, 
В. А. Сабирова обратилась к 
народу США с призывом уси
лить борьбу всех миролюбивых 
сил против ядерного безумия. 
Передовая рабочая призвала 
всех тружеников совхоза отра
ботать один день, перечислив 
заработанные деньги на счет

Фонда мира.
Предложение это безоговороч

но поддержал звеньевой кормо
заготовительного звена Н. Н. 
Колосов, заявив, что все мы 
должны лучше трудиться для 
укрепления экономики нашей 
державы. Заведующий мастер
скими Ф. А. Соболев, зоотех
ник Т. А. Колосова и другие 
участники митинга, одобрив 
призыв односельчан, обрати
лись к администрации, партий
ному бюро совхоза с предло
жением организовать работу 
трудового коллектива в этот 
день с иаивысшей производи
тельностью. обеспечить уборку 
урожая в сжатые сроки и без 
потерь.

3. БАЯНДИНА, 
секретарь партбюро совхо
за «Север».

СВЕДЕНИЯ О ХОДЕ ПОЛЕВЫХ РАБОТ 
НА 22 АВГУСТА

Первая графа — наименование хозяйств, вторая — убрано 
зерновых (в процентах к плановой площади), третья — сред
няя урожайность (в центнерах с гектара), четвертая — выте
реблено льна (в гектарах), пятая — посеяно озимых (в про
центах), шестая — за предыдущий день (в гектарах).

«Заветы Ильича» 
«Сигнал»
«Красное знамя»
«1-е Мая»
«Великодворье»
«Тотемскнй»
Имени Ленина
«Большевик»
«Мосеево»
« Погореловский » 
«Никольский»
«Север»
«Память Ленина» 
«Путь к коммунизму» 
«Родина»

Jig район;

50 20,5 .— 81 —
49 21,8 5 0 5
49 10,7 23 94 5
48 13,6 8 45 7
47 22,9 45 32 ’—
44 49,3 — 53 25
36 26,3 —- — -—
34 22,7 10 100 —
34 16,5 3 37 •—
33 16,4 1 19 15
31 12.9 —- 34 —
29 20,7 — 55 9
29 9.8 — 33 3
26 14.3 23 22 —
22 18,6 а 63 24

И а м 134 40 8?

Заявление Генерального 
секретаря ЦК КПСС М. С. 
Горбачева о продлении одно
стороннего моратория на 
ядерные взрывы до 1 января 
1987 года - -  это мудрое вы
ражение внешней политики 
нашей партии. Администра
ция Белого дома не хочет 
присоединиться к мирным 
предложениям Советского 
правительства. США под ви
дом угрозы извне в течение 
года взорвали 18 ядерных 
устройств и продолжают ис
пытывать дальше, нс прислу
шиваясь к голосу народов 
мира. Б Заявлении М. С. 
Горбачев подчеркнул, что в 
ответ на это мы могли бы 
прервать односторонний мора
торий, сроки которого истек
ли б августа с. г., но к чему 
приведет, если и наша стра-

□ □
на возобновит испытании 
ядерного оружия?

Нам нужен мир, как ну
жны человеку пища, воздух, 
притом воздух чистый, без 
радиоактивных веществ. Ис
тория помнит, чем оберну
лись ядерные взрывы над 
городами Японии Хиросима 
и Нагасаки. Мы знаем, какие 
бедствия принесла авария на 
Чернобыльской АЭС. Ядер- 
ное оружие обладает пятью 
поражающими факторами, 
поэтому его применение вы
зовет не только заражение 
местности, но и воздействие 
радиоактивных излучений, 
массовые разрушения горо
дов и промышленных объ
ектов.

Мы. советские люди, хо
тим не разрушений, не уни
чтожения людей и всех ма

териальных ценностей, накоп
ленных человечеством за ты
сячелетня. Мы хотим стро
ить, созидать, воспитывать 
новые поколения здоровыми 
и жизнерадостными. Мы уве
рены. что наша партия най
дет ответ, если господа из 
Белого дома не присоединят
ся к призыву Михаила Сер
геевича Горбачева.

Я. как и все ветераны 
войны, как все советские 
люди, одобряю внешнеполи
тический курс нашей партии, 
призываю трудящихся райо
на честно трудиться на сво
их рабочих местах, укрепляя 
экономику и оборонную мощь 
страны.

Н. КУКАНОВ, 
ветеран войны и труда.
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П партийкой группе ф ер
мы Федотово колхоза «Крас
ное знамя» четыре операто
ра машинного доения 
II. С. Федотовекаи. И. Л. 
Трофимова. И. В. Ш алаш 
екая, К. В. Трофимова. II 
па отчетиоиыбориом еобра- 
пни группы речь иь/ш о са
мом г.танном для коллеитва 

о молоке. о том. что уда
лось сделать ;ш год для уьо 
личеикш его производства. а 
что пет и иомену. Разго
вор получился деловом и кон
кретный. Участвовали в чем 
все коммунисты.

Вся паша страна живет 
под знаком ускорения. Не 
остаются н стороне и труже
ники села. Волыиие планы 
на будущее у животноводов 

предстой\ резко увели
чить продуктивность дойного 
стада уже в начавшейся пя
тилетке. Заинтересованно об
судили доярки фермы Обра
щение Центрального Коми
тета КПСС к трудящимся 
Советского Союза, обраще
ние перодоникон производст
ва района с призывом вклю
читься в соревнование иод 
девизом «Ускорение: единст
во слова и дела* за досроч
ное выполнение планов 
двух лет пятилетки к 70- 
летию Нелиного Октября. 
Решили, что коллектив ф ер
мы Федотово тоже может 
внести свой вклад в общее 
дело. Но на практике уско
рения не получилось: с по
лугодовым планом производ
ства молока коллектив не 
справился. Меньше, чем в 
щхчилом году, получили мо
лока и за семь месяцев. 
Только коммунисты Н. С. 
Федотопскал и Н Л. Тро
фимова улучшили свои про
шлогодние'показатели, у ос
тальных членов коллектива 
надои от своих групп коров 
снизились.

Почему гак получается, 
ч го принятые обязательства 
остаются невыполненными? 
13 поисках ответа на этот во
прос коммунисты фермы при
шли к выводу: потому, что 
принимаются эти обязатель

ства формально, без деталь
ного обсуждения в коллентп 
не. без учета тех условий, в 
которых их придется выпол
нять. Что греха таить, чаще 
всего бывает так: принесет 
зоотехник из конторы гото
вые цифры: «Согласны?*
* Согласии». Л нет чтобы 
посчитать. посмотреть: пилу 
читси ли. реальны ли цифры. 
Пина здесь обоюдная и 
специалистов, и животново
дов.

Кстати, специалисты, рав-

" ч т оМЕШАЕТУСКОРЕНИЮ
но как и члены парткома н 
правления колхоза, говорили 
на собрании животноводы, 
редкие гости па ферме. Мы 
не требуем, рассуждали до
ярки. чтобы они ежедневно 
нас навещали, но быть н 
кч\рсе всех наших дел. за
бот и проблем - обязаны. 
Сколько мелочен, влияющих 
на настроение, а значит и на 
результаты труда, устраня
лось бы без излишней нер
вотрепки, без взаимных обид. 
Кажется, действительно ме
лочи - -  спецодежда, ведра 
н т. п.. но н без них нельзя. 
Все лето не могли доярки 
допроситься, чтобы их всем 
чтим обеспечили. А иообще- 
то создается у животноводов 
впечатление, что и куда бо
лен1 серьезные их проблемы 
не волнуют пи зоотехника, 
ни председателя. Иначе на
шли бы они время придти 
на собрание партгруппы.

В передовых хозяйствах 
ратуют за трехкратную дой
ку. особенно летом, в пору 
большого молока. В начале 
пастбищного периода внедри
ли ее н на ферме Федотово. 
По опять без учета конкрет

ных условий. Пастбища на 
ферме отдаленные, много 
времени уходило ни перего
ны животных. Зеленую Под
кормку не организовали, лет
нюю дойку поставили метрах 
а пшигшх от фермы. но 
так »ч* н не пустили. Коро
че. от трехкратной донки 
пришлось отказаться. тем 
оо.чее чго надои, против ожи
дания. уменьшились. А до
яркам выгоднее было днем 
участвовать и заготовке се
на. Теперь >2ке поздно, но 
на следующий год обязатель
но надо все это учесть. 
Прежде чем вносить какое- 
то изменение н распорядок 
дня как следует нрдо по
думать и посчитать: а будет 
ли от этого мольва.

Не только о недостатках в 
работе говорили коммунисты 
на своем собрании. Добрым 
словом вспомнили ветработ- 
шша Александра Михайло
вича Снорюкова. Он же и 
агитатор на ферме, всю на
глядную агитацию в красном 
уголке оформляет. Зоовет- 
учебу проводит, о новинках 
в отрасли расскажет, о со
ревновании животноводов 
колхоза, района. Вот если 
бы все -специалисты были та
кими беспокойными и вни
мательными!

Удовлетворяет доярок и 
торговое обслуживание. Ни 
одна заявка, сделанная в 
магазин деревни Мосешю. 
где продавцом Нина Серге
евна Трофимова, без внима
ния не остается. Но вот 
правление колхоза не всегда 
выделяет машину для заво
за товаров.

Обо всем, что помогает и 
мешает работать, говорили 
коммунисты на главном со
брании года. А решение для 
себя вынесли такое: прило
жить все усилил, чтобы вы
полнить планы и обязатель
ства первого года пятилетки.

Партгрупоргом вновь из
брана депутат районного Со
вета Инна Семеновна Федо- 
товская.

Г. АЛЕКСАНДРОВА.

23 августа 1906 год»

Проект ЦК КП СС- 
на всенародном совете

SCE ЗАВИСИТ ОТ СЕВЯ
В условиях ускорения со- 

Iщально-аконом >iческого риа- 
внтил страны большие зада
чи стоят перед сельским хо
зяйством. Для выполнения 
Продовольственной програм
мы потребуется не только 
увеличить выпуск специали
стов со средним и высшим 
образованном, но и улучшить 
качество образования. Про
ект ЦК КПСС «Основные 
направленна перестройки 
высшего и среднего специ
ального образования в стра
не» призван изменить суще
ствующее положение.

Учитывая особую остроту 
проблемы закрепляемостн 
кадров на селе, предстоит 
улучшить отбор на сельско
хозяйственные специальности 
прежде всего сельской моло
дежи. формировать у буду
щих специалистов любовь к 
земле. чувство высокого 
гражданского долга <— так 
сказано в проекте. Так дол
жно н быть.

Но случается, что чело
век поступает в институт 
лишь для получения дипло
ма. Затраченные на обуче
ние государством тысячи ру-

А. ЦИКИН. 
бригадир растениеводст
ва колхоза «Мосеево».

блей отдачи никакой не при
носят. 11 в большей степени 
это касается специалистов 
сельского хозяйства. Сейчас 
перед экзаменом с каждым 
абитуриентом будет прово
диться собеседование по спе
циальности. Это должно дать 
свои положительные резуль
таты.

По-прежнему мало внима
ния и учебных заведениях 
уделяется привитию навыков 
организаторской и воспита
тельной работы. Упускается 
из вида, что после окончания 
института или техникуме мо
лодому специалисту придет
ся работать прежде всего с 
людьми в трудовом коллек
тиве. Здесь нужна идейно- 
полнтнчсская зрелость, вы
сокая общая культура.

Если специалист будет 
предан своей профессии, за
ботиться об улучшении усло
вий труда н быта колхозни
ков. то производственные по
казатели непременно пойдут 
в «гору».

/

ГОРЬКОВСКАЯ ОБ
ЛАСТЬ. В Городецком райо
не расположены экономиче
ски сильные хозяйства. Во 
многом их развитию способ
ствовали добротные с твер
дым покрытием дороги, ко
торые связали центральные 
усадьбы с райцентром, 
бригадными поселками и 
животноводческими фермами.

Работы по строительству 
асфальтированных дорог в 
районе ведет Городецкая пе
редвижная механизированная 
колонна.

НА СНИМКЕ: асфальти
рование дороги к колхозу 
«60 лет Октября».

Фото ТАСС.
I

Внимание: опыт интенсификации
ХАРОВСКИИ РАЙОН

Внедрили
новинку

В колхозе «Рассвет» мест
ные рационализаторы иод ру
ководством инженера Ю. А. 
Шахова изготовили приспособ
ление для ворошения сена и 
разбивки валков. Оно особенно 
необходимо, когда требуется 
срочно переворошить подсуши
ваемую трапу после дождя или 
после обильной утренней росы, 
а также при разбивке валков 
после косилки. За основу взят 
вентилятор от опрыскивателя 
ОПТ. к нему присоединяется 
металлическая насадка для уве
личения скорости и направлен
ности выходящего потока воз
духа. Выходное отверстие пря
моугольное размером 20x35 
сантиметров.

Новинка работает в агрегате 
с трактором МТЗ. Струя воз
духа направляется на валок 
травы и разбивает его. Если 
трапа не в валках, то струя 
воздуха поднимает ее и отбра
сывает на четыре пять мет
ров в сторону, т. е. п ворошит 
п одновременно обдувает.

Производительность машины 
пять' шесть гектаров в смску. 
Поело такого ворошения и раз- 
Гшнкп валков трава подсыхает 
значительно быстрее и сено 
может быть заскирдовано в тот 
же день.

Машину можно с успехом 
нспользонать и для подготовки 
зеленой массы к закладке па 
сенаж.

Сделать такое приспособле
ние можно в каждом хозяйст
ве. Стоит лишь подобрать спи
санный опрыскиватель. Затра

ты средств н времени на изго
товление агрегата самые мини
мальные.

ВЕЛИКОУСТЮГСННИ
РАЙОН

„Отменили"
строительство

фермы
Чтобы получить дополнитель

но к фактически произведенно
му молоку еще 327 тонн, сов
хозу «Мир» потребовалось бы 
построить новую ферму на 
двести коров. Сделать это бы
стро практически невозможно. 
В совхозе нашли другой путь 
— более экономный и выгод
ный. Руководство совхоза и 
сельский Совет обратились за 
помощью к рабочим и пенсио
нерам хозяйства, содержащим 
коров па своем подворье. Таких 
на территории совхоза нашлось 
более 160.

В начале года специалисты 
совхоза обходят подворья рабо
чих и заключают с ними дого
воры на продажу молока. В 
основе соглашения между об
щественным ХОЗЯЙСТВОМ н л и ч 
ным подворьем стоит то, что 
за каждый сданный литр моло
ка совхоз продает владельцу 
коровы двести граммов комби
кормов. За каждым закрепля
ется сенокос. Предоставляется 
техника для скашивания трав. 
Зимой совхоз помогает техни
кой. чтобы вывезти корма с 
сенокосов.

Для сбора молока сооруже
ны площадки, куда жители де
ревень сносят в бидонах моло
ко. Сборщиками назначены ме
ханизаторы. которые сами же 
и доставляют продукцию на

молокозавод. З а* ! т ю р е м  №  
ноегь и регулярность доставил 
молока механизаторам произво
дится доплата. Кромв того, по 
условиям соревнования, луч
шим сборщикам присуждаются 
премии из совхозной фонда 
материального поощрения.

Сдатчикам молока, продав
шим за квартал наибольшее ко
личество молока, также При
суждаются премии. За  первое 
— третье места соответственно 
3 0 .2 0  п 10 рублей. За прощлшй 
год. например, на премирование 
было израсходовано-1230 руб
лей.

Сдатчики получают 35 ко
пеек за проданный литр моло
ка. Кроме того, большинству 
начисляются надбавки за повы
шенную жирность. Лушине 
сдатчики ежемесячно получают 
до двухсот рублей.

В прошлом году 32 сдатчика 
продали совхозу по договорам 
более чем по три тысячи кило
граммов молока каждый. На
прнмер. В. Е. Воронин сдал 
7551 килограмм. В. Н. Эоси- 
мов 7282. Л, И. Пономаре
ва • 6071 килограмм. Все они
держат по две коровы. А вот 
И. В. Орлов и от одной коровы 
сдал 56 17 килограммов молока.

В среднем каждый владелец 
коровы сдал совхозу* в прошлом 
году по 2137 килограммов мо
лока. Это самый высокий по
казатель по району, пример то
го. как надо работать совхозу 
и сельскому Совету с личными 
хозяйствами. Фактически треть 
плана по молоку сбвхоз выпол
нил за счет владельцев личных 
коров — рабочих и /пенсионе
ров. Они-то и «отменили» стро
ительство товарно-молочной 
фермы, сэкономили обществен
ные средства. К тому же, се
бестоимость закупленного у  на
селения молока оказалась на

треть ниже, чем в совхозе.
В текущем году сдача молока 

от индивидуального сектора 
идет еще успешнее. Вол ее до 
процентов владельцев коров яв
ляются ныне сдатчиками моло
ка.

ВОЖЕГОДСКНЯ
РАЙОН

Готовятся 
к зиме

Началась подготовка живот
новодческих ферм к предстоя
щей зимовке в колхозе «Сме
лая». Здесь создана специали
зированная ремонтная бригада 
под руководством опытного мас
тера своего дела И. И. Озеро
ва. В бригаде шесть человек. 
За короткое время ремонтники 
выполнили большой объем ра
бот на ферме Федяевская. Ре
монтники заменили там полы, 
обновили кормушки, отремонти
ровали транспортеры, утеплили 
двор.

В колхозе заранее заготавли
вают и подвозят к фермам не
обходимый строительный мате
риал. Правление колхоза и ре
монтники стремятся к тому, 
чтобы вер дворы были полно
стью и качественно подготовле
ны к предстоящей зимовке.

ВЫТЕГОРСКИИ
РАЙОН

Справили
новоселья

Новые квартиры в текущем 
году уже получили многие се
мьи рабочих леспромхозов, 
строителей и колхозников. Так,

рабочие Прионежского леСпрвм- 
хоза н местной строптельЙм 
организации справили поьоселъ* 
и 27-квартирном доме с улуч
шенной планировкой.

Жители отдаленного поселка 
лесозаготовителей Янишево Бе- 
лоручейского леспромхоза, по
лучили сразу пять двухквартир
ных домов общей жилой . пло
щадью 540 квадратных метров

Новоселья справляют труже
ники колхозов ч Новая жизнь», 
«Прогресс». «Онежский». Всего 
за первое полугодие по райо
ну введено более 3,5 тысячи 
квадратных метров жилья. Это 
на 16 процентов больше^ чем 
было запланировано.

Продавцы
едут

на фермы
Выездная торговля стала 

нормой в работе всех сельпо 
Вытегорского райпотребсоюза- 
За каждым коллективом работ 
ников животноводческих ферм 
района закреплены конкретные 
сельские кооператоры. Они ре
гулярно выезжают к работни
кам ферм с товарами первой 
необходимости.

Такое внимание со стороны 
торговых работников выгодно и 
животноводам, и работникам 
прилавка. Первым не требуется 
за каждым товаром выезжать 
на центральную усадьбу совхо
за или в райцентр. Вторым по
могает успешно выполнить план 
товарооборота.

Подборку материалов под
г о т о в и л  журналистГ. МАТВЕИЧЕВ.
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З а  т р е з в о с т ь €€

Г etui „За эффективный труд и здоровый быт" 
Возвращаясь к напечатанномуРано успокоились!

В районной газете в статье «Ни с места» сообщалось о по
пустительстве администрации и общественных организаций в 
лесопункте Крутая Осыпь к пьяницам н прогульщикам.

Редакция получила ответ от председателя профсоюзного 
[комитета леспромхоза А. А. Попова, который сообщил, что в 
лесопункте Крутая Осыпь проведено выездное совместное за

седание президиума профкома леспромхоза и цехового комите
та лесопункта. Далее сообщалось о принятых к пьяницам ме
рах.

■  И вот мы снова побывали в 
■том лесопункте и поинтересова- 
■нсь, как устраняются отмечен
н ы е  недостатки. К сожалению, 
ш ало что здесь изменилось.
■  За семь месяцев этого года 
н е  понесли никакого наказания 
■ 3  прогульщика. И. о. началь
ника лесопункта А. Н. Рычко- 
Ьым был издан всего лишь 
вднл приказ о наказании..,, двух 
нарушителей дисциплины. С ап- 
юеля не работает комиссия по 
Ворьбе с пьянством. Беседуем 
|с  председателем цехового коми- 
|гета профсоюза В. В. Тяпкинон. 
Валентина Владимировна на-

ы&ает вещи своими именами, 
как говорят, не в бровь, а в 
глаз. О какой дисциплине мож
но говорить, если сам А. Н. 
Рычков появляется па людях

ФЕОДОСИЯ. Борьба за здо
ровый образ жизни, искорене
ние алкоголизма — одна из 
сепманых задач.

Руководитель республикан
ского психотерапевтического 
центра Минздрава Украины, за
служенный врач республики 
Александр Романович Довжен-

под хмельком. Мастера леса 
А. С. Непенн и А. Л. Кури
цын не хотят портить отноше
ний с пьяницами и прогуль
щиками. скрывают нх от нака
заний. За семь месяцев совер
шили прогулы 71 человек с по
терей 188 дней. А для такого 
лесопункта это очень огромная 
цифра. Рабочий пилорамы Н. А. 
Яблоков прогулял 20 дней, мон
тер пути В. И. Модестов — 
восемь, чокеровщнк А. В. Кор- 
шоков ■— пять дней и т. д.

Мастер леса А. С. Непенн 9 
июля не сделал отметку в та
беле. Где в этот день находи
лись рабочие В. Н. Гущин. 
С. А. Баландин. И. И. Леонов 
и П. А. Поберецкий. ему труд
но... вспомнить. По его словам, 
они выясняли, почему у пих.

ко — автор принципиально но
вого метода лечения хроничес
кого алкоголизма. По заключе
нию Харьковского НИИ невро
логии и психиатрии, от 82  до 
93 процентов лечившихся у не
го больных бросают пить, ста
новятся полноценными людьми. 
Самое необычное в этом мето-

дескать. плохой заработок... 
Но ведь эти выяснения не дол
жны занимать целый рабочий 
день и почти всей бригады на 
заготовке леса. Кто нх отпускал 
для этих целей? Н таких непо
нятных штрихов в табелях не
мало. А не ширма ли это для 
укрытия прогульщиков?

Профсоюзному же комитету 
леспромхоза совместно с адми
нистрацией лесопункта надо бы
ло взять под особый контроль 
эти вопросы, а не действовать 
по принципу: отписался... и с 
плеч долой, то есть за словом 
должно быть дело.

За ослабление работы по ук
реплению дисциплины и по 
борьбе с пьянством виновные 
лица — А. Н. Рычков, А. С. 
Непенн и другие привлечены к 
строгой дисциплинарной ответ
ственности. Приступил н испол
нению своих обязанностей вновь 
назначенный начальник лесо
пункта В. А. Шихов.

Администрация и обществен
ные организации лесопункта 
должны, наконец, начать реши
тельную борьбу с пьяницами и 
прогульщиками.

С. ПРОКОШЕВ, 
юрисконсульт Тотемского 
леспромхоза.

де то, что перерождение челове
ка происходит буквально на 
глазах — в течение одного пси
хотерапевтического сеанса.

Человеческий фактор — глав
ный в методе феодосийского 
психотерапевта. Помимо высо
кой эффективности, он еще н 
экономичен: вместо 2 —4-месяч
ного курса лечения в стацио
наре, которое недешево обхо
дится государству, А. Р . Дов
женко избавляет своих пациен
тов от недуга амбулаторно н 
всего в течение нескольких 
дней.

НА СНИМКЕ: А. Р . Дов 
женко с врачами, приехавшими 
на стажировку в центр: Л. А. 
Ячнна нз Барнаульского крае
вого наркологического диспансе
ра (слева) н  главный психиатр 
Черноморской центральной бас
сейновой клинической больни
цы на водном транспорте Мин
здрава УССР (Одесса) А. А. 
Рапп (справа).

Фото ТАСС.

Эю случилось 5 августа на 
втором километре дороги Тоть- 
ма — Чекшмно. Водитель совхо
за «Тотемскнй» Владимир Па- 
пылев, будучи пьяным, не спра
вился с управлением, выехал 
на бровку я опрокинул автомо
биль а кювет. И хотя сам он 
не пострадал, но автомобиль 
имеет значительные механичес
кие повреждения. Такая запись 
сделапа была в тот день в кни
ге учета происшествий в То- 
темском РОВД. А что же стоит 
за ней?

В. А. Палылев. проработав
ший в совхозе толысо три дня, 
уже успел «отличиться*. Все 
началось с того, что вместе с 
Секушиным. Выдрнным и Са- 
модуровым. рабочими этого же 
совхоза, он решил выпить. За
тем вспомнил, что ему нужно 
опробовать автомобиль после 
ремонта, и тут ж е беспрепят
ственно выехал из гаража. Но. 
как мы уже знаем, поездка за
кончилась неудачно. Опрокинув 
автомобиль. Папылев решил, 
прибегнув к помощи своих дру
зей. вытащить его из кювета и 
поставить в гараж. Но для это
го нужен был трактор. А так 
как происшествие случилось 
неподалеку от гаража, это не 
представляло большой труднос
ти. Пользуясь тем. что в гара
же отсутствуют элементарные 
правила хранения техники, а 
также сторожевая охрана, дру
зья воспользовались трактором 
ДТ-75 и выполнили задуман
ное. Все виновники этого про
исшествия наказаны, матери
альный ущерб совхозу возме
щен, но хочется сделать ряд 
замечаний.

Медицинский предрейсовый 
осмотр здесь проводится, но 
возвращение в гараж не конт
ролируется. И только от созна
ния самих рабочих и личной 
дисциплинированности зависит 
дальнейший порядок. В таких 
условиях необходима системати
ческая воспитательная работа с 
шоферами н трактористами, но 
вопросам транспортной дисцип
лины в совхозе пока еще уде
ляется недостаточно внимания.

В медицинский вытрезв»гтель 
в июле доставлены: В. Ю. Ер
молинский, 1947 г. р., рабочий 
Сухонского леспромхоза (пос. 
Лесотехникума); А. В. Беззубов, 
1963 г. р.. сварщик Сухонского 
леспромхоза (дер. Пятовская):
A. А. Белоусов, 1942 г. р.. 
рабочий РПУ жилищно-комму
нального хозяйства (ул. Трудо
вая. 70): В. Ф. Ляхов. 1955 
г. р.. моторист сллавучастка 
(пос. Усть-Еденьга): М. А. Че- 
калев. 1952 г. р.. крановщик 
сллавучастка (ул. Краснофлот
ская набережная. 53): Н. А. 
Корюкнн. 1954 г. р . рабочий 
райремтехпредпрнятня (ул. Гу
щина. 53): Н. А. Кузнецов,
1934 г. р .. рабочий райремтех
предпрнятня <ул. Ленина, 54, 
кв. 14); В. С. Попов, 1957 г. р.. 
каменщик СМУ треста «Волог- 
даграждакстрой» (ул. Ленина. 
66. на. 9): А.. В. Осовской.
19-19 г. р., тракторист СУ тре
ста «Вологдалесстрой* (дер. 
Варницы): Ю. И. Завгородннн, 
1946 г. р.. слесарь ПМК «Сель- 
хозмонтаж* (ул. Красная. 44):
B. Д. Постников, 1949 г. р.. 
слесарь автотранспортного пред
приятия (Комсомольский пере
улок. 4. кв. 2): Ю. Н. Д ьяков
ский, 1962 г. р  , шофер авто
транспортною предприятия (ул. 
Строителей. 22); В. В. Тнхов, 
1959 г. р.. сварщпк речного 
порта (ул. Белоусовская. 39): 
В. С. Воловик. 1955 г. р.. ра
бочий мясокомбината (пос. Мя
сокомбината): Ю. Ф. Кокшаров,
1935 г. р.. рабочий филиала 
« Вологдахимлеса* (дер, Черня-

нет ответственного за безопас
ность движения. Не случайно 8 
августа тракторист 11. И. Кока- 
рев поздним вечером был за
держан на тракторе ЮМ3  6 в 
состоянии алкогольного опьяне
ния. При задержании он не
сколько раз создавал аварий
ную ситуацию, а в гараже со
вершил наезд на тракторный 
прицеп, повредил трактор. А 
судя по представленной харак
теристике в ГАИ. Кокарев яв
ляется одним нэ лучших меха
низаторов.

Всего в текущем году води
телями этого совхоза соверше
но три аварии с повреждением 
транспортных средств, шесть во
дителей были задержаны за 
управление транспортом в не
трезвом виде.

Аналогичные примеры имеют 
место в совхозах « Погорелов- 
сннй» и «Север*. Все эти фак
ты — следствие слабой воспи
тательной работы в коллективе, 
бесконтрольности со стороны 
администрации за работой и 
возвращением водителей в га
раж.

Положение с аварийностью 
на дорогах района остается 
очень напряженным. Немалое 
количество происшествий совер
шается мотоциклистами. Так. 
10 августа, управляя личным 
мотоциклом в нетрезвом виде, 
совершил аварию н получил те
лесные повреждения А. И. Зе
ленцов, капитан техучастка. В 
нетрезвом виде за рычагами 
трактора был задержан трак
торист совхоза «Север» А. Ко
пытов. За одиннадцать дней ав
густа в состоянии алкогольного 
опьянения задержано восемь 
трактористов из Сухонского 
леспромхоза, Пятовского лесо
пункта. автотранспортного пред- 
прпятня, ДРСУ, колхоза «Ро
дина*.

Следует помнить всем, что 
нарушения правил дорожного 
движения оборачиваются бе
дой и что за преступлением 
неотвратимо следует наказание.

В. ТРЕСКИН.
старший инспектор ГАИ
РОВД.

ново, 70); В. А. Воробьев, 1962 
г. р.. плотник филиала «Волог- 
дахнмлеса* (дер. Молокове); 
В. С. Кузнецов, 1964 г. р., 
рабочий льнозавода (Дорожный 
переулок. 6. кв. 5); А. П. Са
харов. 1958 г. р.. сварщпк сов
хоза «Тотемскнй* (дер. Черня- 
ково. 14): А. П. Медведев, 
1940 г. р.. рабочий совхоза 
«Погореловскмй* (дер. Маныло- 
внца); В. Г. Мнтрушнн, 1938 
г. р.. колхозник колхоза имени 
Ленина (дер. Село): А. К. Те
лешов. 1941 г. р.. колхозник 
колхоза «Никольский* (с. Ни
кольское); П. Д. Посырее. 
1934 г. р.. плотник домоуправ
ления (ул. Кореповская,' 20): 
В. П. Крох&лев. 1947 г. р . 
тракторист колхоза «Память 
Ленина» (дер. Коченьга): В. И. 
Конев, 1927 г. р.. рабочий гор
ло (ул. Красная, 35); А . А. 
Торхов, 1957 г. р., рабочий 
ПМК-1367 (дер. Черняково. 
15): А. А. Якушева, 1949 г. р . 
рабочая общепита (пос. Мясо
комбината): С. И. Драынцын, 
1937 г. р.. рабочий реставраци
онной мастерской (ул. Тран
спортная. 3);

дважды побывали в медвы
трезвителе: А. П. Даниловский, 
1928 г. р.. рабочий Тотемского 
леспромхоза (дер. Семеновская); 
Г. В. Шнлоковскнй, 1955 г. р.. 
рабочий мехлесхоза (ул. Кло- 
чнхина. 65. кв. 9): С. Д. Под
горный, 1957 г. р.. временно 
не работающий (пос. Совет
ский).

Н. АКИНТЬЕВА, 
начальник кабинета профи
лактики медвытрезвители.

---------------------------------------------------  Два письма на одну тему ----------------------------------------------------

ИА ВИННЫХ ТОЧКАХ ПОСТАВИТЬ ТОЧКУ
После выхода 6 свет по

становления ЦК КПСС «О 
мерах по преодолению пьян
ства и алкоголизма» прода
жу водки в городе сосредо
точили в одном магазине, в 
так называемой «керосинке*. 
Как понаэало время, это 
была преждевременная мера, 
которая привела к образова
нию больших очередей и по
тере покупателями личного 
времени, к толкучкам у при
лавка. Народ к  таким кру
тым мерам еще не привык. 
Почти в каждой семье быва
ют случаи, когда нужна бу
тылка вина или водки не для 
пьянки, а для дела. А чтобы 
купить ее, надо стоять в 
очереди несколько часов.

О потере времени, и даже 
рабочего, свидетельствуют 
напечатанные в газете «Ле
нинское знамя* от 17 июля 
материалы рейда «За эффек
тивный труд и здоровый 
быт», «Кто о очереди за ви
ном». Напрашивается вывод: 
не лучше ли для устранения 
очередей и потерн рабочего 
времени это количество вина 
и водки продавать не в од
ном. а, например, в трех ма

газинах. Тогда сократились 
бы очереди в три раза, в 
столько же раз сократились 
бы потерн времени покупате
лями.

А. ЗАБРОДИН.
пенсионер.

*  •  *

В настоящее время в кол
хозах и совхозах продолжа
ется заготовка кормов, нача
лась уборка урожаи. Погода 
нынче не способствует успе
шному проведению этих ра
бот. и потому, думаю, на се
ле дороги каждые рабочие 
руки, дорога помощь шефов. 
А'посмотрите, сколько лю
дей ежедневно стоит в оче
реди за вином и водкой!

Надо на время проведе
ния сельскохозяйственных 
кампаний закрывать винно- 
водочные магазины не толь
ко на селе, но и в городе. 
Уверена, что ни с одним бе
ды не случится, да и вообще 
ее не будет, если люди не 
будут потреблять этого зе
лья. Пора отказаться от ал
когольных напитков.

О, УЛЬЯНОВСКАЯ.
г. Тотьма.

ОТ РЕДАКЦИИ: Такое 
вот мнение двух читателей. 
С этими письмами редак
ция познакомила заместите
ля председателя райпотреб
союза по торговле В. В. Мо 
мотову. «Мы ведем реши
тельную борьбу с алкоголь
ным злом н будем ее про
должать, - -  сказала она. — 
Ни о каком расширении се
ти торговых точек1 по прода
же винно-водочных изделий 
не может быть н речи*. Та
кое же мнение н у большин
ства читателей нашей газе
ты. . В редакцию шли пото
ки писем о закрытии винно- 
водочных магазинов на ули
цах Ленина н Володарского, 
когда на полках рядом с 
продовольственными товара
ми стояли бутылки с вином 
и водкой. Так стоит ли под
нимать вопрос о возврате к 
прошлому? Борьбу с алко
гольным злом мы должны на
ступательно вести по всем 
направлениям. Это необходи
мо прежде всего в интере
сах молодежи, будущего по
коления.

-  Из жизни о/пдьивающих -ВЕСТИ С УЛИЦЫ ВОЛОДАРСКОГО
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КАРЕЛЬСКАЯ АССР. С от
крытием летнего туристического 
сезона к знаменитому острову 
Кижи в Онежском озере устре
мились быстроходные «Коме
ты», белоснежные многомест
ные теплоходы. Работники му
зея заиопедннка Кижи, для ко
торых этот сезон двадцатый по 
счету, приготовили советским н 
зарубежным гостям немало сюр
призов. Здесь проходят фольк
лорные праздники, дни ремесел, 
выставки прикладного искусст
ва Севера.

На фольклорном празднике 
по традиции демонстрируют 
свое искусство народные умель
цы. На глазах у зрителей рож
даются поделки из глины, пла
стилина.

НА СНИМКЕ: с самобытным 
песенным искусством Заонежья 
знакомит гостей музея Кижи 
фольклорный коллектив села 
Великая Губа.

Фото ТАСС.

Охота-86

НАД ТИХИМИ ПЛЕСАМИН О В О С Т И
НЕ ДЕЛИ
Выставка

наличников
В горисполкоме продолжа

ет работу выставка декора- 
| тнвных наличников для жи

лых домов и дачных домн- 
| ков. Организовало ее управ- 
' ленне местной промышлен

ности Вологодскою облис
полкома.

Тотьмнчи подолгу задер
живаются около украшенных 
резьбой по дереву налични
ков, любуясь замысловатыми 
узорами. В каждом нз них 
чувствуется самобытный по- 

; черн мастера, фантазия ху
дожника. Каждый наличник 
и по форме н по содержанию 
сделан на свои манер, но в 
целом все они хороши. Неко
торые посетители делают за
каз на тот или иной налич
ник, а другие, посмотрев, ре
шили сделать для себя сами. 
Главное — нн один посети
тель не остался равнодуш
ным.

Г. ПАПЫЛЕВА, 
секретарь горисполкома.

Киноклубы 
для ребят

\ Работники кинотеатра «Ок- 
I тябрь> прн сельских кино- 
j установках и в городе орга- 
; низовалн киноклубы для де- 
I тей. Проводит занятия мето- 
| днст И. В. Рычкова. В по

селках Советский, Красный 
j Бор н Юбилейный состоя- 
| лнсь беседы «Пьянству —
| бой!», «Будущий воин»,
! «Приходи, сказка», «Подро- 
S сток и закон» н другие. Все 

они сопровождались кнно- 
. фильмами.

В настоящее время ведет
ся подготовка к очередному 

j заседанию киноклуба по те- 
| ме «Здравствуй, школа!».

В. БОГДАНОВА.

Школьные
базары

Много хлопот перед новым 
j учебным годом не только у 
I детей и нх родителей, но и 
I у работников прилавка. На 
‘ днях школьный базар про- 
i шел в горпо, готовятся при- 
. мять юных покупателей ра- 
' ботинки Погореловского, 
j Пригородного и Устьтолш- 
; менского сельпо.
! В. МОМОТОВА.

Для любителей охоты прибли
жается долгожданная пора. С 
23 августа открывается летне- 
осенняя охота на боровую и во
доплавающую днчь. Многие 
ждут этого часа, чтобы пройтись 
с ружьем по лесу, сделать пер
вый выстрел. И отзовется эхо 
над тихими плесами, над луга
ми и болотами. Все чаще в 
перелесках встретишь охотни
ков н нх четвероногих друзей. 
Большинство охотников ' строго 
прпдерживаетсл нормы отстрела 
дичи в день, соблюдая правила 
охоты. Ибо в конечном счете 
не так дорога добыча, как важ
но для здоровья пребывание на 
свежем воздухе.
-• К сожалению, не все соблю
дают порядок. В текущем году 
не продлили охотничьих биле
тов 32 человека. Кто-то из* них 
и на охоту пойдет как браконь
ер. Таким законы не писаны. 
Надеемся, что председатели 
первичных охотколлективов сов
местно с работниками милиции 
и "лесной охраны предотвратят 
нарушения и остановят человека 
с ружьем, идущего в  лес без 
путевки. А прежде чем полу
чить ее, необходимо не менее

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 24 АВГУСТА

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. *.0tt
— «Время». 8.40 — Ритмичес
кая гимнастика. 9.10 — «Рядом 
с нами». Док. фильм о живот
ных и птицах, живущих в горо
де. 9.20 — 34-й тираж «Спорт
лото*. 9.30 — «Будильник».
10.00 — «Служу Советскому 
Союзу!». 11.00 — «Утренняя по
чта». 11.30 — «Клуб путешест
венников». 12.30 — «Музыкаль
ный киоск». 13.00 — «Сельский 
час». 14.00 — Детский юмори
стический киножурнал «Ера
лаш*. 14.10 — Премьера док. 
фильма «Жизнь на земле». (Ан
глия). 10-я серия. «Тема с вари
ациями*. 15.05 — «Это вы мо
жете». 15.50 — «На чьей ули
це праздник». 16.40 — «Встре
чи на советской земле». 16.55— 
«По музеям и выставочным за
лам». Живопись эпохи Возрож
дения из музеев Венеции. 17.30
— «Наш дом». 18.00 — «Меж
дународная панорама». 18,4 5 -  
Мультфильмы. 19.30 — «Песня- 
86». 20.05 — «Неизвестный Ча
плин». Трехсерийный фильм.

БОЛЬШОЙ ЗАЛ 
23 августа — новый цветной 

художественный фильм (2 се
рии) «Банкир МаргаЙя». Сеан
сы: в 16, 18-30, 21-10.

двух дней отработать на про
ведении биотехнических меро
приятий. Льготами пользуются 
участники войны . и ветераны 
труда.

Все охотники отлично знают, 
что после окончания сроков охо
ты путевка должна быть воз
вращена в десятидневный срок. 
•— необходимо выслать ее поч
той или передать председателю 
первичного охотколлектива. На 
весеннюю охоту было выдано 
300 путевок, из них до сих пор 
не возвращено 80. Среди не
дисциплинированных охотников 
Н. Н. Макаровский, А. А. Но
виков, А. И. Кузнецов, А. И. 
Власов, Н. Н. Щукин, А. П. 
Аксенов, Н. Г. Жданов н дру
гие из городского охотколлек- 
тнва.-

Поведенне охотников, не воз
вративших в установленный 
срок путевки, будет обсуждено 
на дисциплинарной комиссии, а 
в новом сезоне охоты они 
получат путевки в последнюю 
очередь..

А. АНДРЕЕВ, 
директор районного охот- 
ничье-рыболовного хозяй
ства. ..............

3-я серия. 21.00 ~  «Время», 
21.45 — «Джазовая панорама».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20
— «Возврата нет». Художест
венный фильм. 9.50 Русская 
речь. • 10.20 — Программа Ом
ской студии телевидения. 11.20
— «Планета Наташа». Докумен
тальный фильм. 11.40 —- «Шесть 
песен на бис». Встреча с В. Па
ком. 12.25 —«Мир и молодежь», 
13.00 —«Играй, гармонь». 14.15
— «Талант*. Четырехсерийный
худ. фильм. 4-я серия. «Глав
ный конструктор». 15.25 —
«Рассказывают наши корреспон
денты*. 15.55 — «Следствие ве
дут Знатоки». «Динозавр». Теле
спектакль. 17.50 — Реклама. 
17.55 — «Из сокровищницы ми
ровой музыкальной культуры». 
П. И. Чайковской. «Воспомина
ния о Флоренции». 18.30 —IX 
летняя Спартакиада народов 
СССР. Конный спорт. 19.00 — 
«В мире животных». 20.00 — 
«Спокойной иочв, малыши!». 
20.15 — Чемпионат мира по 
академической гребле. 21.00 — 
«Время». 21.45 — «За тех, кто 
в море*. Худ. фальм.

2 1 -2 5  августа — новый 
цветной художественный фильм 
«Поклонись до земли». Сеан
сы: в 17 (детский), 19 (удл.), 
21 - 10.

------РЕКЛАМА —— —  ОБЪЯВЛЕНИЯ

На годубЫх экранах

КИНОТЕАТР «ОКТЯБРЬ*

23 августа 1986 го,

--------------------------------------  В райисполкоме ----------------------------------

О СРОКАХ СВОРА ЯГОД 
КЛЮКВЫ И ВРУСНИКИ 
НА ТЕРРИТОРИИ РАДОНА

В целях упорядочения заго
товок и максимального исполь
зования дикорастущих ягод, 
грибов, лекарственного и техни
ческого сырья исполком район
ного Совета народных депутатов 
установил на 1986 год сроки 
сбора ягод брусники — с 30 
августа, клюквы — с в  сентяб
ря.

Ягоды, собранные раньше ус
тановленных сроков, подлежат 
конфискации и передаче на 
склады лесничеств и лесхозов. 
Кроме того, за нарушение срока 
сбора ягод граждане привлека
ются к административной ответ
ственности — штрафу в разме
ре до 10 рублей и возмещают

причиненный лесному хозяйств * 
ущерб нз расчета 9 рублей а * 
килограмм клюквы и 7 рубле 
50 копеек за килограмм брус 
ники.

Руководители организаци! 
до которых доведен план загс 
товки ягод, за закупку их у г  
селения до установленного cj 
ка подвергаются штрафу до Ь 
рублей, налагаемому админнст 
ратнвной комиссией райнслад 
кома по представлениям госу
дарственной лесной охраны | 
органов милиции.

Лесхозам совместно с органа 
ми внутренних дел предложено 
обеспечить контроль за соблю
дением сроков сбора ягод.

Как вас обслуживают?
ЭТО НЕ МЕЛОЧИ

Летом в наш город приезжа
ет много гостей. Перед каждым 
из них встает вопрос: где от
дохнуть? Богат наш край ле
сами — можно сходить по яго
ды, по грибы, в поле, на реку. 
К услугам отдыхающих краса
вица Сухона, описанная наши
ми земляками-поэтами А. Яши
ным, И. Рубцовым, ее берега 
изображены на полотнах худож
ника Ф. Вахрушова.

Привлекает людей всех поко
лений наша Сухона, только на 
ней до сих пор не оборудована 
купальня. Говорилось на эту 
тему много, было и решение 
горисполкома, но «воз и ныне 
там».

К услугам отдыхающих есть 
городской пляж. Место удобное: 
рядом кулинария, столовая ре
сторана — можно выпить ста
кан квасу, съесть пирожок. Вот, 
пожалуй, н все удобства. А 
как спуститься к реке — про
блема. Есть лестница, но к ней 
трудно подобраться: по улице 
Луначарского ямы и грязь пос
ле дождя, по улицам Вороши
лова н Садовой дорога тоже не

РЕКЛАМА

лучше. Родители с детьми к 
кто помоложе спускаются оо 
камням, по крутой тропинке. 
Но немало и пожилых людей 
желает в теплую погоду иску
паться , позагорать. С каюк 
трудом спускаются они к ре
ке! Раздевалки, как таково* 
нет. Правда, стоит избушка ( i 
окон, без дверей с двумя от, 
лениями. Переоденься, а вещт 
ки бери с собой.

А еще труднее попасть i 
воду, некоторые ползут по-пла
стунски, так как на каждом 
шагу камни, разбитые бутылка 
консервные банки, да еще то
пляки. Только в кинофильма! 
и телефильмах мы видим на
стоящие пляжи. А у лас ш 
Сухоне песок ничем не хуы 
сочинского, но ведь этого мах 
— пляж надо благоустраивал 
создавать удобства для отдыха 
людей.

А. САМОДУРОВА, 
ветеран труда.

Редакторв. з. еоркнн.
ОБЪЯВЛЕНИЯ

Продолжается подписка на газеты и журналы ва 1967 
год.

Уважаемые читатели! Не забудьте выписать свою район
ную газету

«Леяжясжсое знамя»
Подписная цена: на год — 4 рубля 08 копеек, на пол

года — 2 рубля 04 копейки, на три месяца—1 рубль 02 
копейки.

•  п о  з д р
Заозерскнй сельсовет, 

д. Мелешово, 
ПЕРВУНИНСКОЯ 
Ларисе Павловве.

Дорогая мамочка, бабушка! 
Поздравляем тебя с 70-летнем. 
Желаем доброго здоровья, бод
рости, благополучия.

Сыновья, снохи, внуки.
п. Глубокое,

Таня и Ваня МЕЛЬНИКОВЫ!
Поздравляем вас с днем бра

косочетания! Любите, уважайте 
друг друга! Будьте счастливы!

Родные.

А В Л Я Е Ml
Нина н Федя СЕРЮБИНЫ!

Поздравляем с законным 
браком! Желаем счастья, ра
дости, взаимного уважения I 
любви на долгие годы.

Коллектив Вожбадьской 
восьмнлетвеЯ школы.

г. Тотьма, Советская, 9,
Ив а н о во й

Ираиде Николаевне.
Дорогая мамочка, бабушка' 

Поздравляем с днем рожденна' 
Желаем крепкого здоровья.

Дочери, зятья, внуки.

ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ:

Срочно КОЧЕГАРЫ Тотем- 
скнм райпотребсоюзом. Обра
щаться; Пролетарский переу
лок, 4а, райпотребсоюз, теле
фон 2-25-12.

Срочно, на постоянную рабо
ту ЗАВЕДУЮЩИЙ централь
ным складом вапчастей и аг

регатов Тотемским леелрош  ̂
зом. Оплата труда — оклад 138 
рублей. При выполнении план* 
выплачивается премия до сор* 
ка процентов оклада.

Продается дом по адресу 
г. Тотьма, ул. Трудовая, 60.

Газета выхолит по вторникам, 
четвергам и субботам
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